

DEPORTES | Fútbol

Reparto de puntos en el duelo cabecero entre Alcolea y Priego C.F.

El equipo prieguense jugó gran parte de la segunda mitad con dos jugadores menos

Redacción

Lunes 13 de febrero de 2023 - 16:50



El Priego C.F. se mantiene una jornada más al frente de la clasificación de la Segunda Andaluza en su grupo cordobés, después de empatar a cero en el duelo más interesante de la jornada, donde se midió al Alcolea Los Ángeles en el Municipal de Alcolea.

Un partido que se esperaba con mucha expectación, ya que ambas escuadras pelean por lograr el ascenso de categoría, en un duelo que de decantarse por los prieguenses les habría puesto con ventaja frente a sus más inmediatos perseguidores.

El encuentro fue bronco, como así lo demuestran las doce cartulinas amarillas y una roja mostradas por el trencilla Sánchez Avellano.

De esta particular competición de amonestaciones, el Priego C.F. fue el más perjudicado, ya que perdió a dos efectivos, Jesús Aguilera por doble amarilla, y Santiago Calmaestra con roja directa, jugando gran parte del segundo acto con nueve jugadores.

De ahí que el punto conseguido sepa a gloria a un Priego C.F. que supo mantener imbatida su portería, manteniéndose una jornada más como líder de la clasificación. Los prieguenses tienen una renta de un punto con el Villa de Espejo, que es segundo; y de dos con el Alcolea, que cierra el podio de la Segunda Andaluza.

En la próxima jornada, el Priego recibirá en la Ciudad Deportiva “Carlos Machado” al Montemayor, equipo de la zona media de la tabla, que viene que ganar por 5-3 al Villafranca, y ante el que se buscará tres nuevos puntos que afiancen las opciones de ascenso de los locales.